



## **BUPATI BENGKALIS**

---

**SAMBUTAN  
BUPATI BENGKALIS  
PADA ACARA SIDANG SENAT TERBUKA  
POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS  
WISUDA AHLI MADYA XV & SARJANA TERAPAN II  
TAHUN AKADEMIK 2018/2019  
BENGKALIS, 27 OKTOBER 2018**

---

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,  
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA,**

**YANG KAMI HORMATI :**

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- DIREKTUR POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS;
- PIMPINAN PERGURUAN TINGGI SE KABUPATEN BENGKALIS;
- SEGENAP CIVITAS AKADEMIKA, KETUA PRODI, PARA DOSEN DAN STAF POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS;

- PARA WISUDAWAN-WISUDAWATI BESERTA ORANG TUA DAN KELUARGA;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT RAHMAT DAN NIKMAT-NYA, PADA PAGI INI KITA MASIH DIBERIKAN KESEMPATANUNTUK DAPAT HADIR MENGIKUTI **ACARA SIDANG SENAT TERBUKA POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS WISUDA AHLI MADYA XV DAN SARJANA TERAPAN II TAHUN AKADEMIK 2018/2019.**

SHALAWAT BERIRING SALAM, SENANTIASA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN; **“ALLAHUMMASOLLI ‘ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA KITA AKAN MENDAPATKAN SYAFA’AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK.AAMIN YA RABBAL AALAMIIN.

**RAJA DILAUT DATUK LAKSAMANA  
MENUMPAS LANUN PENJAGA SAMUDRA  
MESKI ADIK ADIK BERGELAR SARJANA  
KERJA DAN BERDOA UNTUK RAIH CITA - CITA**

**PARA WISUDAWAN/WISUDAWATI, HADIRIN DAN PARA  
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,**

HARI INI MERUPAKAN HARI PENTING DAN BERSEJARAH YANG PATUT TERCATAT DENGAN TINTA EMAS BAGI SAUDARA WISUDAWAN DAN WISUDAWATI, KARENA PADA HARI INI SAUDARA DILANTIK SECARA RESMI MENJADI SEORANG SARJANA. SEBAGAI SARJANA BUKAN DINILAI DARI GELAR YANG DISANDANG, AKAN TETAPI LEBIH DARI ITU, SAUDARA-SAUDARA AKAN DINILAI OLEH MASYARAKAT DARI CARA BERFIKIR DAN BERTINDAK YANG CERMAT DAN TELITI. SELAIN ITU, SAUDARA-SAUDARA JUGA DITUNTUT UNTUK DAPAT MENGABDIKAN DIRI DAN MENGAMALKAN ILMU YANG TELAH SAUDARA PEROLEH SELAMA DI BANGKU PERKULIAHAN DI LINGKUNGAN YANG LEBIH NYATA DI TENGAH MASYARAKAT.

PADA SAAT INI KAMI YAKIN, BAPAK-BAPAK DAN IBU-IBU PARA ORANG TUA/WALI ADALAH ORANG YANG PALING BERSYUKUR DAN BAHAGIA, KARENA SALAH SATU DO'ANYA SELAMA INI TERKABULKAN, YAITU MENYAKSIKAN PUTRA DAN PUTRINYA DIWISUDA.

UNTUK ITU ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA BAPAK-IBU ORANG TUA-WALI, BAIK YANG SEMPAT HADIR MAUPUN YANG TIDAK SEMPAT HADIR PADA ACARA WISUDA INI. KAMI DOAKAN SEMOGA BAPAK DAN IBU SEMAKIN SEHAT, SUKSES DAN MEMILIKI PUTRA DAN PUTRI YANG SHALEH DAN SHALEHAH, YANG BERBAKTI SETULUS HATI KEPADA ORANG TUA DAN BERGUNA BAGI AGAMA, BANGSA DAN NEGARA.

SELANJUTNYA BUAT ADIK – ADIK PARA WISUDAWAN DAN WISUDAWATI POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS, SUDAH SEPANTASNYA UNTUK KALIAN SEMUANYA BERSYUKUR DAN BAHAGIA, KARENA TELAH BERHASIL MELEWATI SATU FASE PERJUANGAN PANJANG MENYELESAIKAN STUDI DIPLOMA IV/SARJANA TERAPAN MAUPUN DIPLOMA TIGA (D.III). RASA SYUKUR ITU SANGATLAH PANTAS, KARENA KALIAN ADALAH ORANG-ORANG YANG SANGAT BERUNTUNG DIANTARA RATUSAN BAHKAN RIBUAN GENERASI MUDA BENGKALIS. BEGITU BANYAK, DI

LUAR SANA, PEMUDA DAN PEMUDI YANG SEUSIA DENGAN KALIAN, MASIH BELUM BERUNTUNG. JANGANKAN MENJADI SARJANA, MASUK KE PERGURUAN TINGGI PUN MEREKA BELUM BISA, DIKARENAKAN BERBAGAI ALASAN.

BERSYUKUR TENTU TIDAK CUKUP DENGAN BERTERIMA KASIH PADA ORANG TUA, GURU DAN PARA DOSEN, DAN ATAU MELAPAZKAN ALHAMDULILLAH, LALU FOTO-FOTO SELFIE. BERSYUKUR HARUS DITUNJUKKAN DAN DIBUKTIKAN DENGAN BELAJAR LEBIH GIAT DAN BEKERJA LEBIH KERAS, MELAKUKAN HAL-HAL POSITIF YANG BERMANFAAT BAGI NUSA, BANGSA, DAN AGAMA.

***PARA WISUDAWAN/WISUDAWATI, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,***

KEPADA WISUDAWAN/TI KAMI HIMBAUKAN UNTUK MENIMBA SEBANYAK MUNGKIN PENGALAMAN DAN MENGAMALKAN ILMU YANG DIPEROLEH SERTA BERIKAN YANG TERBAIK APA YANG SAUDARA MILIKI BAGI KEPENTINGAN MASYARAKAT, AGAMA, BANGSA DAN NEGARA, KEBERHASILAN SAUDARA DI TENGAH

MASYARAKAT MERUPAKAN BAROMETER  
KESARJANAAN SEJATI.

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KAMI JUGA MENYAMPAIKAN SELAMAT KEPADA PARA WISUDAWAN/TI. TAMPAK ATMOSFER PERASAAN YANG PENUH BAHAGIA TERPANCAR DARI WAJAH ADIK-ADIK PADA HARI INI. KAMI MENYADARI BAHWA KESARJANAAN YANG SAUDARA PEROLEH HARI INI MERUPAKAN TITIK CAPAI HASIL KERJA KERAS SAUDARA YANG MEMERLUKAN PENGORBANAN, BAIK BIAYA MAUPUN PIKIRAN. TERLEBIH LAGI BANYAK LULUSAN TERBAIK YANG MEMILIKI INDEKS PRESTASI KUMULATIF HAMPIR MENDEKATI SEMPURNA.

UCAPAN SELAMAT JUGA KAMI SAMPAIKAN BUAT SELURUH PIMPINAN/ DOSEN/ STAF SERTA SEGENAP CIVITAS AKADEMIKA POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS, YANG TELAH BERKONTRIBUSI BESAR DALAM MENTRANSFERKAN SELURUH ILMUNYA MELALUI

PROSES PENDIDIKAN TINGGI, SEHINGGA ANAK DIDIKNYA DAPAT DIWISUDA PADA HARI INI.

POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS TELAH MENCETAK SUMBER DAYA INSANI PROFESIONAL, BERKUALITAS, BERINTEGRITAS, BERKARAKTER SERTA BERBUDAYA MELAYU. SAUDARA PADA HARI INI AKAN MEMULAI STATUS BARU ALUMNI POLITEKNIK NEGERI BENGKALIS, YANG MEMILIKI BANYAK SEKALI *ROLE MODEL*, BANYAK CONTOH ALUMNI YANG BAIK DAN IKUTI MEREKA.

***PARA WISUDAWAN/WISUDAWATI, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,***

KAUM MUDA MEMILIKI TINGKAT KESULITAN MENCARI PEKERJAAN LIMA KALI LEBIH BESAR DARIPADA PEKERJA DEWASA. HAL ITU TERJADI KARENA KETERSEDIAAN LAPANGAN KERJA UNTUK ANGKATAN MUDA SEMAKIN MENURUN SEMENTARA JUMLAH PENCARI KERJA SETIAP TAHUN SEMAKIN BANYAK DARI LULUSAN LEMBAGA PENDIDIKAN, APA LAGI BIASANYA ANGKATAN MUDA PILIH-PILIH PEKERJAAN DAN AKHIRNYA MENGANGGUR.

UNTUK ITU MARI KITA RUBAH PARADIGMA, BUKAN LAGI KITA MENCARI PEKERJAAN TAPI KITA YANG HARUS MENCIPTAKAN LAPANGAN PEKERJAAN. PEMERINTAH HARI INI SANGAT MEMBUTUHKAN TANGAN - TANGAN TERAMPIL PARA LULUSAN PERGURUAN TINGGI. MENINGAT KESEMPATAN LOWONGAN KERJA DARI PEMERINTAH SANGAT MINIM, UNTUK ITU KAMI MENGHARAPKAN SAUDARA SUPAYA DAPAT BERDIKARI DAN MANDIRI SERTA MEMBUKA LOWONGAN PEKERJAAN UNTUK MERAH MASA DEPAN YANG LEBIH BAIK.

ERA GLOBALISASI DAN ERA INFORMASI PADA SAAT INI TELAH MEMBUAT TUNTUTAN-TUNTUTAN BARU DI SEGALA SEKTOR, TIDAK TERKECUALI SELURUH LULUSAN PERGURUAN TINGGI HARUS SIAP MENUJU PERUBAHAN BESAR DALAM MENGHADAPI REVOLUSI KEEMPAT ATAU 4.0. KONSEKUENSINYA, PENDEKATAN DAN KEMAMPUAN BARU DIPERLUKAN UNTUK MEMBANGUN SISTEM YANG INOVATIF DAN BERKELANJUTAN. BILA TIDAK INGIN TERLINDAS GELOMBANG KEMAJUAN ZAMAN, MAKA KITA SEMUA



HARUS SIAP UNTUK MEMENUHI STANDAR-STANDAR TERTENTU YANG SECARA OTOMATIS MUNCUL SEIRING DENGAN DATANGNYA GELOMBANG GLOBALISASI.

KEHADIRAN ERA REVOLUSI KEEMPAT (4.0) DALAM SEMUA SEKTOR, SUDAH TIDAK DAPAT DIELAKKAN LAGI. KITA PERLU MEMPERSIAPKAN LANGKAH-LANGKAH STRATEGIS AGAR MAMPU BERADAPTASI DENGAN ERA DIGITAL INI. MENINGAT ERA REVOLUSI KE EMPAT (4.0) BERDAMPAK NEGATIF PADA PENYERAPAN TENAGA KERJA, SEMUANYA DIKERJAKAN OLEH ALAT DIGITAL BERUPA MESIN ATAU ROBOT. SEHINGGA KESEMPATAN KERJA TENTUNYA SEMAKIN BERKURANG.

***PARA WISUDAWAN/WISUDAWATI, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,***

SEBELUM KAMI MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, KAMI BERHARAP SEMOGA SAUDARA MENJADI GENERASI MUDA YANG MILENIAL YANG BERPOTENSI DAN KE DEPAN TETAP MENJADI AKTOR PEMBANGUNAN YANG BISA MEMBERIKAN KEMAJUAN BAGI KABUPATEN BENGKALIS.

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN,  
SEMOGA ILMU YANG TELAH SAUDARA-SAUDARA  
PEROLEH DAPAT BERGUNA BAGI AGAMA, BANGSA DAN  
BANGSA.

***TANJAK DIPASANG BINTANG DISEMAT  
MEMAKAI LEJO KAIN DIIKAT  
KEPADA WISUDAWAN/TI KAMI UCAPKAN SELAMAT  
TERAPKAN ILMU SEJAHTERAKAN MASYARAKAT***

***TIKAR PANDAN CANTIK BERGULUNG  
DIPAKAI SAAT RAYA PERTAMA  
WALAU ILMU SETINGGI GUNUNG  
AKHLAK MULIA YANG PALING UTAMA***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON  
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,***

**BUPATI BENGKALIS,**

**AMRIL MUKMININ**